



Einen Sonderpreis gab es bei dem Wettbewerb in Berlin für das Fassadenbegrünungssystem von Dieringer.

Gewerbegrün

Verbände zeichnen „Firmengärten“ aus

Die GaLaBau-Verbände in NRW sowie in Berlin und Brandenburg wollen durch Wettbewerbe den Blick auf attraktiv gestaltetes Gewerbegrün lenken. In beiden Regionen wurden jetzt Unternehmen geehrt, die sich mit ihren Außenanlagen beworben hatten.

In Berlin und Brandenburg wurde bei der ersten Auflage des Wettbewerbs unter anderem die VGV Verwaltungsgesellschaft für Versorgungswerke mbH mit einer von der Landschaftsarchitektin Dagmar Gast geplanten Anlage ausgezeichnet. Einen Sonderpreis bekam der Metallverarbeiter Dieringer für ein Fassadenbegrünungssystem. Mit dem bdla, dem Senator für Stadtentwicklung und Umwelt, der IHK und den Unternehmerverbänden hatte der Verband starke Partner mit im Boot.

In NRW, wo der jährlich stattfindende Wettbewerb immer auf eine Region begrenzt ist, gewann der Solarprojektierer F&S aus Euskirchen. Hier zeichneten sich die Planer des GaLaBau-Betriebs Sturm für die Außenanlagen verantwortlich. Auch hier sind der bdla mit seiner Landesgruppe sowie der IHK und der Unternehmerverband mit von der Partie.

Links zu den Wettbewerben und weitere Bilder finden Sie unter dem Webcode FG3221.